

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

[www.facebook.com/ministere.culture.com
munication](https://www.facebook.com/ministere.culture.com/munication)

<https://twitter.com/MinistereCC>

Inauguration du canal « MCC/CNC/Images de la culture » sur numeridanse.tv

Le ministère de la Culture et de la Communication et le Centre national du cinéma et de l'image animée ont ouvert un nouveau canal sur le portail internet numeridanse.tv : « MCC/CNC/Images de la culture ». Sa vocation est de présenter à terme quelques trois cents œuvres de danse issues du catalogue « Images de la culture ».

Numeridanse.tv est un portail internet collaboratif à visée patrimoniale et éducative qui permet aujourd'hui l'accès libre à plus de 1000 vidéos de danse ou autour de la danse, accompagnées de contenus textuels et proposées par les centres chorégraphiques nationaux, les principaux festivals de danse français et européens, le Théâtre national de Chaillot, le Centre national de la danse, des compagnies chorégraphiques, des artistes et producteurs...

Conçu par Charles Picq, porté par la Maison de la danse de Lyon, en association avec le Centre national de la danse et subventionné par le ministère de la Culture et de la Communication, avec le soutien de la Fondation BNP Paribas, numeridanse.tv présente des captations de spectacles, des fictions, des documentaires, des entretiens, des portraits d'artistes, des ressources pédagogiques à destination des professionnels de la danse, du monde de l'éducation et du grand public, y compris du public en situation de handicap grâce à l'audio-description et au sous-titrage proposés sur une sélection de films. Plus de 900 artistes, chorégraphes et réalisateurs internationaux y sont représentés grâce à la forte mobilisation des professionnels de la danse et de l'audiovisuel qui ont permis à cette plateforme d'exister.

Le catalogue « Images de la culture » mis en place en 1978 est géré directement par le CNC depuis 1996. Il constitue un moyen privilégié de diffusion de la culture audiovisuelle en France en présentant une grande partie du patrimoine audiovisuel des vingt dernières années : œuvres aidées ou acquises par les différentes directions du ministère de la Culture et de la Communication, de l'Agence nationale pour la cohésion sociale et l'égalité des chances, et complétées par les propres acquisitions du CNC.

Sur les 3000 œuvres aujourd'hui présentées par le catalogue « Images de la culture », 200 vidéos rares, consacrées à la danse, sont désormais librement accessibles sur le canal « MCC/CNC/Images de la culture » de numeridanse.tv.

Outil phare de la politique de l'image en danse, numeridanse.tv s'intègre pleinement dans la politique du ministère de la Culture et de la Communication en faveur de l'éducation artistique et culturelle. La mise en ligne du canal, « MCC/CNC/Images de la culture » sur numeridanse.tv donne à voir toute la diversité des esthétiques et des approches de l'art chorégraphique du XX^e siècle à aujourd'hui.

<http://www.numeridanse.tv/fr/channels/cncimagesdelaculture/>

Paris, le 25 mars 2014